

Regierungsratsbeschluss

vom 21. Juni 2004

Nr. 2004/1279

Gesuche um Erneuerung der Konzessionen von TeleBärn und TeleBielingue

1. Erwägungen

Die TeleBärn AG und die TeleBielingue AG ersuchen beim BAKOM um Erneuerung ihrer Konzessionen. Beim Gesuch der TeleBärnAG geht es zusätzlich noch um eine Gebietsausdehnung im Bezirk La Neuveville sowie in den Kantonen Freiburg und Aargau (Murgenthal). Das BAKOM unterbreitet die Gesuche den Kantonen zur Anhörung (die Unterlagen sind auf der Webseite <http://www.bakom.ch> unter den Radio/TV-Stationen zu finden).

2. Beschluss

Es bestehen keine Einwendungen zu den Gesuchen der TeleBärn AG und der TeleBielingue AG.



Dr. Konrad Schwaller
Staatsschreiber

Verteiler

anhoerung-rtv@bakom.admin.ch (per E-Mail durch Stu)
Staatskanzlei (Sch, Stu)